
Protokoll: 

 

Beigeordneter Flöck findet sich wegen Sonderinteressen im Zuhörerbereich ein. Oberbürgermeister 

Prof. Dr. Hofmann-Göttig merkt an, dass er die Angelegenheit als Wirtschaftsdezernent übernommen 

habe. Beigeordneter Flöck sei seit seiner Kenntnisnahme über die Sonderinteressen nicht mehr mit 

der Angelegenheit befasst. 

Herr Hammann (80) berichtet von dem Gespräch mit der Fa. Canyon unmittelbar nach der Absetzung 

der Angelegenheit von der Tagesordnung der Sitzung des Stadtrates am 29.06.2017. Die Stadt 

Koblenz werde das Verfahren betreiben, um die Frage zu klären, ob eine wirtschaftliche Nachnutzung 

der Bahntrasse möglich ist. 

 

Auf Anregung  der Vorsitzenden der SPD-Ratsfraktion, Rm Lipinksi-Naumann, wird die Verwaltung auf 

den Ortsbeirat Rübenach zugehen und diesen bitten, sich in einer Sondersitzung noch vor der Sitzung 

des Stadtrates am 31.08.2017 mit dieser Thematik zu befassen. 

 

Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig ruft den Tagesordnungspunkt auf Wunsch einiger 

Ausschussmitglieder nochmals in der nichtöffentlichen Sitzung auf. Beigeordneter Flöck verlässt 

hierzu den Sitzungssaal. 

 


